



La Paz, BCS, 08 de septiembre de 2024

**Boletín 523**

## **SE EJERCE EN LOS CABOS 80 POR CIENTO DE RECURSOS PARA INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA**

- El total del presupuesto para este rubro es de 112 millones de pesos

El Gobierno de Baja California Sur, a través de la Secretaría de Educación Pública, utiliza este año más del 80 por ciento del presupuesto para infraestructura educativa en la construcción de tres escuelas de nueva creación y salones de clases en el municipio de Los Cabos, informó el director general de Educación Básica, José María Hernández Manríquez.

Estas acciones, que ocupan la mayor parte de los 112 millones de pesos presupuestados por la administración estatal, se concretan para garantizar espacios dignos y suficientes para las niñas, niños y adolescentes que cursan el nivel básico.

Con recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM Básico), dijo el funcionario, se construyen en el predio La Ballena, en San José del Cabo, una escuela primaria y una secundaria, mientras que en Cabo San Lucas se edifican una escuela primaria en la colonia Azteca y la segunda etapa de la Secundaria General 8, en la colonia Lomas del Valle.

Hernández Manríquez comentó que para el ciclo 2024-2025 se proyecta una matrícula superior a 153 mil alumnas y alumnos en todos los centros escolares públicos y privados de inicial, preescolar, primaria y secundaria. Las cifras precisas se darán a conocer en octubre próximo.

El director de Educación Básica dio a conocer que, en el ciclo anterior, 38 mil estudiantes recibieron sendos certificados de estudios al pasar de un nivel a otro dentro del esquema básico.